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菲大語言病理學畢業典禮
週六，在大學畢業典禮之前，馬尼拉菲律賓大學 (UP) 聯合醫學專業學院語言病理學學士

學位的畢業生在計順市 UP Diliman 校區大學大道上與向日葵植物合影留念。自2014年以來，
向日葵就成為這所州立大學畢業季的固定花朵，同年菲律賓將校曆改為8月開始。

內政部召集執法機構地方政府部門
討論根除非法網絡博彩業者的行動

本報訊：在總統小馬科斯發表第三次國

情咨文的兩天前，內政部於7月20日週六召集

了大岷區和呂宋島部分地區的執法機構和地

方政府部門，討論根除非法網絡博彩業者的

行動。根據廣播電台的報導，7月20日週六下

午，內政部長亞描洛斯（Benhur Abalos Jr.）

與來自大岷區和南他加祿語的地方政府代表

在克楠美軍營主持了會議。

昨天較早前時候，亞描洛斯還在班班牙

與來自怡羅戈地區、加牙鄢山谷和呂宋中部

的代表舉行了類似的會議。

參 加 克 楠 美 軍 營 會 議 的 國 家 政 府

官 員 包 括 菲 國 警 總 監 馬 比 爾 （ R o m m e l 

Francisco Marbil），消防局長普拉坎（Louie 

Puracan），菲娛樂博彩公司董事長兼首席執

行官騰科（Alejandro Tengco），總統反有組

織犯罪委員會副部長古律示（Gilbert Cruz）

以及司法部和勞動部的代表。

報導稱，此次會議旨在解決與非法網絡

博彩有關的問題。根據內政部的公告，此次

會議旨在解決詐騙農場帶來的治安和公共安

全問題進行交流。

報導補充，內政部將討論地方政府部門

和執法單位檢查，暫停和吊銷涉嫌經營非法

網絡博彩之場所的許可證的權力。

在6月，菲娛樂博彩公司報告說，由於小

馬科斯政府努力清除非法營運商，網絡博綵

牌照持有者的數量已經從上屆政府的298個減

少到只有43個。在過去的幾個月裡，執法人

員在丹轆省班班和班班牙省波拉克進行了搜

查，試圖加強打擊非法網絡博彩經營者背後

的犯罪集團。

小馬科斯將於7月22日進行國情咨文，他

尚未就可能禁止所有網絡博彩做出決定。

鑑於最近圍繞該行業的問題，財政部長

勒道（Ralph Recto）已經向總統書面建議禁

止網絡博彩業。

國 家 經 濟 發 展 局 負 責 人 描 利 薩 坎

（Arsenio Balisacan）也表示支持禁止網絡博

彩，儘管可能造成200億披索的收入損失。

教育部長加入 Brigada Eskwela
新教育部部長桑尼·安加拉(Sonny Angara)、奎松市長喬伊·貝爾蒙特(Joy Belmonte) 和

其他公職人員週六在計順市聯邦小學舉行的2024 年Brigada Eskwela 啟動儀式上為學校椅子噴
漆。今年全國學校計畫的主題是「Bayanihan para sa Matatag na Paaralan」，並吸引了各個利
益相關者參與，以確保公立學校都能及時開學。

亞航: 

受全球IT故障影響
恢復正常需一點時間

本報訊：亞航發言人於7月20日週六表

示，受全球IT故障影響，亞航航班恢復正常

所需的時間可能比最初預計的要長。該航空

公司昨天上午不得不取消六個航班。

亞洲航空發言人戴利桑（Steve Dailisan）

呼籲旅客耐心等待，因為航空公司工作人員

正忙著讓乘客登機。

他表示，亞洲航空的登機系統已在週五

深夜恢復運作，但在週六再次故障，並補充

說航空公司「預計恢復速度會放慢。」

亞航不得不取消馬尼拉至宿務、馬尼拉

至怡朗市、馬尼拉至卡提克蘭的早班航班，

但戴利桑說，航空公司正努力讓乘客搭乘原

定航班。雖然該航空公司手動辦理登機手

續，但戴利桑建議建議乘客不要前往機場，

直到亞航的應用程式恢復運作。

他說，航空公司不想加劇機場的擁擠情

況，旅客可能會排很長的隊。

戴利桑還表示，雖然亞航的應用程式已

經停止運作，但它將透過電子郵件與乘客溝

通。

他說：「我們建議乘客使用電子郵件。

相信我們發給他們的郵件。」

他還向客戶保證，全球IT中斷「不是網

絡攻擊的一種形式，沒有任何資料外洩。」

全球使用微軟產品的系統出現故障，影

響了航空公司、銀行及其他企業。

新聞引述同樣受到影響的宿務太平洋航

空公司的話報導，該公司在恢復航班功能方

面正在取得進展，但航班運營可能需要一段

時間才能恢復正常。

菲律濱航空公司說，它沒有受到中斷的

影響。該公司表示：「我們的IT團隊將繼續

監控局勢。」

馬尼拉國際機場管理局於7月20日週六上

午表示，航班中斷是因為航空公司的登機系

統問題，而不是因為尼蕊亞謹諾國際機場的

問題。

 為確保SONA期間安全 計順市週一實施禁酒令
本報訊：為了確保總統小馬科斯發表國

情咨文期間的治安，計順市將於7 月 22 日星

期一實施禁酒令。

計順市政府在社交媒體貼文中表示：

「計順市將於 2024 年 7 月 22 日上午 12:01 至

下午 6:00 實施禁酒令。」

它補充說：「這是為了確保該市在小馬

科斯總統發表國情咨文期間的治安。」

小馬科斯將於 7 月 22 日星期一在計順市

的 國會大樓第三度發表他的國情咨文。

為了總統小馬科斯在7月22日週一的國情

咨文，計順市地方政府也宣佈其管轄範圍內

的學校停課。計順市地方政府部門在其社交

媒體頁面上表示：「2024 年 7 月 22 日，計順

市各級私立學校將停課。當天，該市公立學

校的 Brigada Eskwela 也將暫停。」

預算部長認為本國 不需要網絡博彩業
本報訊：7月20日週六，預算部長邦彥

達曼（Amenah Pangandaman）與其他經濟官

員一起支持禁止網絡博彩業的呼籲，稱本國

「不需要」該行業。

邦彥達曼是最新一位對網絡博彩業表示

不滿的內閣成員，這與財政部長勒道（Ralph 

R e c t o r ）  和 社 會 經 濟 規 劃 部 長 描 利 薩 坎

（Arsenio Balisacan）的立場相呼應。

邦彥達曼在馬拉干鄢的一次活動的間隙

告訴記者：「鄭重聲明，我認為我們不需要

它們。」

她說： 「我們已經提出了我們的建議，

這是經濟官員們的聯合建議，我希望他們能

夠考慮。」

邦彥達曼表示，網絡博彩公司帶來了 

400 億至 500 億披索的收入，並稱這個金額

「很小」。

她 說 ：

「這個金額可

以透過提高效

率和我們的創

收來實現。」

太多塑膠版駕照申請
陸運署熱線陷入癱瘓
本報訊：陸運署的熱線陷入癱瘓，因為

有9000多名駕駛者利用Viber平台快速辦理塑

膠版駕照。

陸運署負責人敏洛薩（Vigor D. Mendoza 

II）表示，他們已經開始與Viber菲律濱協

調，以恢復其對AksyOn the Spot熱線號碼

09292920865的權限。

敏洛薩說：「我代表陸運署就此事件真

誠地道歉。請放心，我們將繼續努力恢復訪

問權限，並最終促進我們同胞駕駛執照的印

製。」

陸運署的IT人員無法進入AksyOn the Spot

熱線，因為該熱線被大量查詢和印製駕駛執

照的請求所淹沒。截至7月18日，請求和詢問

的數量已達9000多條。

敏洛薩在較早前將熱線電話設置為一個

平台，為大約5%尚未獲得塑膠版駕照的司機

提供服務。

據他的指示，駕駛者可以透過熱線的

Viber平台發送紙質列印駕照的照片或掃瞄

件。

透過熱線請求印製塑膠版駕照的人可以

選擇在計順市的陸運署中央辦事處領取，或

透過快遞服務郵寄塑膠版駕照。

敏洛薩說，那些通過AksyOn Spot熱線

09292920865提出請求者的部份駕照已經處理

完畢，正在等待確認是否會通過陸運署的認

可快遞服務寄給車主。

敏洛薩在較早前表示，塑膠版駕照的積

壓問題早就解決了。

敏洛薩說：「我們向所有客戶保證，

我們正在盡一切努力恢復我們熱線的Viber平

台，以便我們能夠在盡可能快的時間內處理

所有塑膠版駕照請求。」

發表國情咨文期間
警方將擊落無人機

本報訊：警方將首次使用反無人機槍來

保護計順市的眾議院。小馬科斯總統將於7月

22日週一在國會發表國情咨文。

計 順 市 警 察 局 長 馬 拉 南 （ R e d r i c o 

Maranan）表示，計順市警局已經購買了三門

最先進的反無人機槍，能夠擊落軍用級無人

機。

馬拉南對記者說：「我們現在擁有規

格強大的無人機槍，如果有必要，它們幾乎

可以擊落任何類型的無人機。」出於安全考

慮，他拒絕透露細節。

7月22日星期一，國會大樓周圍 10 公里

半徑內將實施禁飛區。他說：「在 10 公里半

徑內發現的所有無人機將被擊落或禁用。」

馬拉南澄清說，國情咨文沒有面臨迫在

眉睫的威脅，他們購買反無人機槍是正常預

防措施之一。

他補充說，搖控無人機進入10公里半徑

禁飛區的操作員可能面臨刑事指控。

大岷區的警隊明天將進入全面戒備狀

態，為週一的國情咨文做準備。

國都區警署署長納塔特茲（Jose Melencio 

Nartatez）告訴記者：「我們將在週日開始處

於全面戒備狀態。」

預計將有約2000名政府官員、政要和貴

賓光臨國會大樓，因為小馬科斯將在那裡發

表國情咨文。

作為預防措施之一，菲國警在大岷區實

施為期三天的槍支禁令，從7月20日週六開始

直到7月22日週一。

透過第 62 號行政令
菲大米零售價格有望 八月份下降6至7披索
本報訊：農業部表示，由於國家政府將

大米關稅從 35% 削減至 15%，進口大米大量

湧入菲國，到了 8 月份，大米零售價格可能

會下降 6披索至 7披索。
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以降低菲律濱人主食的價格。

農業部發言人、助理部長黎梅薩（Arnel 

de Mesa）於7月20日週五接受採訪時說：「到

了8 月，當進口大米進入市場時就會感受

到。大米價格可能會降低6披索到7披索。」

他補充說：「當然，在7 月，有進口大

米供應進來，但數量還不是很大，所以進口

大米只是逐漸進入市場。」據德梅薩稱，截

至 7 月 11 日，已有 35,594 噸進口大米抵達

菲國。他指出：「截至7 月11 日，運抵量為

35,594 公噸，這只是第62號行政令生效的第

一週。」根據農業部7 月 19 日的價格監測，

大岷區的本地普通精米最低零售價為每公斤

45 至 50 披索。


